



# Der Stararchitekt der DDR war ein Bernburger – Erinnerungen an Hermann Henselmann

Ein Vortrag von und mit Joachim Grossert

Hermann Henselmann machte an der heutigen Diesterwegschule in Bernburg seinen Schulabschluss, wurde 1953 Chefarchitekt in Ost-Berlin und Ehrenbürger von Bernburg. Damals musste er die Stalinallee als Prachtstraße des Sozialismus im „Zuckerbäckerstil“ erbauen. Aber er war davon und danach ein Architekt der Moderne. Er entwarf u.a. den Berliner Fernsehturm, die Leipziger „Weisheitszahn“, das Jenaer Uni-Hochhaus, das Panoramahotel in Oberhof. Seine Nähe zur Staats- und Parteiführung sollte seine Verdienste als begnadeter Architekt nicht schmälern. Der Dozent Joachim Grossert erinnert an einen berühmten Bernburger.

## Mittwoch | 08.05.2024

## 18:30 Uhr



Kreisvolkshochschule Bernburg

Kreisvolkshochschule Salzlandkreis,  
Standort Bernburg, Vor dem Nienburger Tor 13a, 06406 Bernburg (Saale)

☎ +493471 684-624015 📠 +493471 684-563240

Internet: [www.vhs.salzlandkreis.de](http://www.vhs.salzlandkreis.de)  
E-Mail: [kvhs@kreis-slk.de](mailto:kvhs@kreis-slk.de)